



Schloss Solitude und Bäreenseen

Am Sonntag, 7. April, findet der 28. Internationale Gerlinger Solitudelauf statt. Es ist ein Lauf mit Streckenführung auf Gerlinger und Stuttgarter Gemarkung, durch das Gelände von Schloss Solitude und entlang der Bäreenseen. Gelaufen wird auf Waldwegen und Asphalt. Wie in jedem Jahr bietet die Leichtathletikabteilung der KSG Gerlingen sowohl die 10-Kilometer-Strecke als auch den Halbmarathon und Kinderläufe an. Für ein buntes Rahmenprogramm im Zielbereich sorgt der traditionelle verkaufsoffene Sonntag in der Gerlinger Innenstadt. Die Ausgabe der Startnummern erfolgt in der Stadthalle Gerlingen, von dort werden die Teilnehmer kostenfrei mit Bussen zum Start auf die Schillerhöhe gefahren. Der Zieleinlauf ist auf dem Gerlinger Rathausplatz und die anschließende Siegerehrung in der Stadthalle. Start des Halbmarathon ist um 9.40 Uhr, der 10-Kilometer-Lauf startet um 9.50 Uhr. Auf beiden Strecken stehen insgesamt sieben Zugläufer zur Verfügung, die die Läufer beim Erreichen ihrer Zielzeiten mit der Vorgabe des richtigen Lauftempo und mit guten Tipps unterstützen. Im Halbmarathon werden den Läufern drei Getränkestationen angeboten, auch im 10-Kilometer-Lauf ist eine Getränkestation vorhanden. Im Ziel warten Getränke und Obst auf die Läufer. Die ersten Läufer werden gegen 10.25 Uhr im Ziel erwartet. Informationen und Anmeldung unter www.solitudelauf.de. Foto: Privat